

Masyarakat Diimbau Tak Konsumsi Air Bersih dari WTP Waduk Pluit

JAKARTA (IM) - Pengelola Water Treatment Plant (WTP) atau Instalasi Pengelolaan Air Waduk Pluit meminta masyarakat tidak mengonsumsi air bersih yang mereka produksi. Imbauan tersebut disampaikan pihak WTP Waduk Pluit karena masih banyak masyarakat yang belum bisa membedakan air minum dan air bersih.

“Oh iya (imbau jangan untuk dikonsumsi). Karena, standar kita memang air bersih. Jadi ini untuk menghindari misi di masyarakat,” tegas Marketing Manager WTP Waduk Pluit, Saiful Arif, Rabu (1/3).

Arif memastikan, dalam mengelola air, WTP Waduk Pluit menerapkan standar diserasi dari Kementerian Kesehatan. Terlebih, hal tersebut sudah tertuang dalam Peraturan Menteri Kesehatan.

“Standar Permenkes ada 2, ada air minum dan ada air bersih. Air bersih itu, TDS (Total Dissolved Solids)-nya 1.000, kalau air minum TDS-nya 500,” kata Arif menjelaskan.

Sumber air yang mereka kelola berasal dari Waduk

Pluit dengan kondisi air yang cukup jauh dari dasar waduk.

“Iya, memang dari Waduk Pluit, tapi pompa intek kita, 1,4 kilometer dari sini, dekat Waduk Jokowi. Nah, itu untuk ambil airnya. Karena memang di situ ketinggian level airnya lumayan agak tinggi,” ungkap Arif.

Sejauh ini, Arif mengatakan suplai, WTP Waduk Pluit hanya menyuplai ke wilayah yang masuk entitas PT Jakarta ProPERTINDO (Jakpro).

“Kita hanya suplai kebutuhan, terutama industri, kapal-kapal yang di Sunda Kelapa atau di Tanjung Priok atau Muara Baru, Muara Angke,” ucap Arif.

“Karena memang di sini kita fungsinya, kita produksi air bersih untuk entitas Jakpro, sebagai *back up* dari PDAM apabila terjadi permasalahan suplai ke masyarakat yang kurang sesuai,” imbuh dia.

Selain pelabuhan, Arif berujar, WTP Waduk Pluit juga menyuplai ke sekolah, tempat ibadah, hingga apartemen wilayah sekitar.

● yan

SEPI USAI PANDEMI COVID-19

Sebagian Pedagang Pasar Taman Puring Kini Mulai Jualan Siang Hari

JAKARTA (IM) - Usai pandemi Covid-19, sebagian pedagang di Pasar Taman Puring mulai membuka lapaknya di Jalan Kyai Maja, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan itu pada siang hari. Pasalnya, kondisi pasar kini jauh berbeda dibandingkan denan saat sebelum pandemi Covid-19 yang lebih ramai.

“Iya rata-rata pada buka sekitar jam 11.00 WIB deh sekarang,” ujar salah satu pedagang, Azwar (26), saat ditemui di lapaknya, Rabu (1/3).

Menurut dia, keramaian pengunjung Pasar Taman Puring saat ini hanya pada akhir pekan saja.

“Sabtu minggu (week-end) paling ramai itu,” tambah dia.

Azwar menambahkan, pedagang pun harus menutup tokonya tidak lebih dari pukul 17.00 WIB, sehingga pendapatan menjadi berkurang dibandingkan sebelum Covid-19. “Tutup kita semua Jam 17.00 WIB, clear ya sebelum maghrib lah, tergantung masing-masing toko bukanya jam berapa. Tapi tutup sama,” imbuh dia.

Dibandingkan tahun 2019, kata Azwar, pedagang sudah mulai membuka tokonya sejak pagi hari. Hal itu dikarenakan pembeli yang ramai setiap harinya.

“Iya 2019 ke bawah itu udah buka dari pagi sebelum ada covid dulu rame banget,” papar Azwar.

Ia pun menunda, kebanyakan pembeli saat ini lebih suka membeli barang dari

toko online, dibandingkan harus datang ke Pasar Taman Puring.

“Habis Covid ya orang jadi suka beli online, malas ke pasar. (Waktu pandemi Covid-19) sama, masih sepi banget pokoknya, pas Covid lagi, orang-orang males keluar, takut, makanya pada di rumah aja lah,” terangnya.

Bahkan kata Azwar, banyak karyawan toko yang terkena PHK lantaran pemasukan yang jeblok dan lesunya pengunjung.

“Banyak juga yang di-PHK juga sih karyawan, karena nggak ada duit kan,” pungkas dia.

Sebelumnya, Pasar Taman Puring di Jalan Kyai Maja, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan pernah menjadi primadona para pemburu sepatu murah.

Barang-barang dagangan sepatu, baju, hingga tas yang ditawarkan disebut memiliki kualitas satu tingkat di bawah original. Tak jarang, barang-barang tersebut hampir mirip sekali terlihat dengan versi aslinya, namun dengan harga yang ramah di kantong. Sekarang, pasar ini sepi pembeli usai pandemi Covid-19. Bahkan, pada tahun 2020, sebagian pedagang di pasar ini memilih untuk tidak berjualan. Sebut saja salah satu pedagang di Pasar Taman Puring bernama Rafli (29).

Menurut dia, pemasukan turun saat pandemi Covid 2020 hingga tahun 2021.

“Ya turun, pas Covid dan sesudah itu tahun 2021 (masih turun). 2022 ada kenaikan tapi dikit doang,” ujarnya saat ditemui di lokasi, Rabu (1/3). ● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANT



PEMROV DKI STOP PROYEK GALIAN JELANG KTT ASEAN

Pekerja beristirahat saat menyelesaikan proyek galian kabel listrik di kawasan Kuningan, Jakarta, Rabu (1/3). Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono meminta Dinas Bina Marga menghentikan sementara pengerjaan proyek galian di sepanjang jalan protokol Ibu Kota jelang pelaksanaan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ASEAN 2023.

Bina Marga DKI Minta Penghuni Liar di Lahan Penyambungan Jalan Segera Pindah

Dinas Bina Marga DKI lalu akan memulai pengerjaan fisik penyambungan jalan itu pada pekan kedua Maret 2023 atau pekan depan.

JAKARTA (IM) - Dinas Bina Marga DKI Jakarta mengungkapkan, terdapat penghuni liar di lahan yang telah dibebaskan untuk program penyambungan jalan (missing link). Untuk diketahui, setidaknya bakal ada 10 jalan di Ibu Kota yang akan disambungkan. Adapun penyambungan jalan merupakan program menangani kemacetan di Jakarta.

Kepala Dinas Bina Marga DKI Jakarta, Hari Nugroho

berujar, jajarannya telah rampung melakukan pembebasan lahan. “Ada (pembebasan lahan) yang sudah selesai, tapi, biasa, ada penghuni liar (di lahan yang telah dibebaskan),” ujar dia melalui sambungan telepon, Rabu (1/3).

Menurut Hari, pada Selasa (2/3) ini, Dinas Bina Marga DKI akan menyosialisasikan kepada para penghuni liar itu soal penyambungan jalan Jajarannya kemudian akan meminta para penghuni liar

itu untuk angkat kaki dari lahan tersebut.

“Kami besok (hari ini-Red) mulai lakukan sosialisasi untuk (para penghuni liar) minggir (dari lahan yang telah dibebaskan),” tutur dia.

Hari melanjutkan, Dinas Bina Marga DKI lalu akan memulai pengerjaan fisik penyambungan jalan itu pada pekan kedua Maret 2023 atau pekan depan. Dari 10 jalan yang akan disambungkan, Dinas Bina Marga DKI menargetkan menyambungkan setidaknya lima jalan terlebih dahulu pada tahun ini. Lima jalan lain akan disambungkan pada tahun 2024.

Namun, kata Hari, Dinas Bina Marga DKI bisa jadi menyambungkan lebih dari lima

jalan pada tahun ini. “Nanti dari 10 missing link itu, nanti fokusnya lima *missing link* dulu di 2023 kelar, syukur-syukur bisa lebih, sisanya di 2024,” ucap dia.

“Jadi, tergantung nanti tahapan maupun skala prioritas mana saja yang bisa langsung dikerjakan sekarang,” lanjut Hari.

Berdasarkan data Dinas Bina Marga DKI, berikut lima jalan prioritas yang akan disambungkan pada 2023: 1. Jalan tembus Jalan Boulevard-Pegangsaan Dua-Kelapa Gading-Terminal Pulogadung 2. Jalan tembus Jalan Pemuda-Jalan Waru 3. Jalan tembus Jalan Raya Bekasi-Jalan Irigasi (Rusun Ujung Menteng) 8. Jalan tembus Jalan Bangun Cipta Sarana (Jalan tembus Rusun Kelapa Gading-Jalan Kepala Gading Timur) 9. Jalan tembus Jalan Air Maya-Kebayoran Lama 10. Jalan tembus Tol Cakung Cilincing-Rorotan (Marunda). ● yan

Sementara itu, berdasarkan data yang sama, berikut 10 jalan di Ibu Kota yang bakal disambungkan:

1. Jalan tembus Jalan Boulevard-Pegangsaan Dua-Kelapa Gading-Terminal Pulogadung 2. Jalan Tembus Rusun Pulogebang-jalan sejajar Tol 3. Jalan tembus Jalan KH Mas Mansyur-Jenderal Sudirman 4. Jalan tembus Pemuda-Jalan Waru 5. Jalan tembus Jalan Bekasi Raya - Terminal Pulogebang (Akses jalan Rusun Rawa Bebek) 6. Jalan tembus Jalan Sejar Rel Pasar Minggu (Jalan Seno-Jalan Masjid Al Makmur-Jalan Raya Tanjung Barat) 7. Jalan tembus Jalan Raya Bekasi-Jalan Irigasi (Rusun Ujung Menteng) 8. Jalan tembus Jalan Bangun Cipta Sarana (Jalan tembus Rusun Kelapa Gading-Jalan Kepala Gading Timur) 9. Jalan tembus Jalan Air Maya-Kebayoran Lama 10. Jalan tembus Tol Cakung Cilincing-Rorotan (Marunda). ● yan

Dinas Pertanian Evaluasi Produksi Belimbing Dewa di Depok Turun

DEPOK (IM) - Komoditas buah belimbing dewa yang dulu sangat ikonis di Kota Depok, dilaporkan menurun produksinya hingga hampir 2.000 kuintal pada 2022. Menanggapi data dari Badan Pusat Statistik (BPS) itu, Dinas Ketahanan Pangan, Pertanian dan Perikanan (DKP3) menyebut akan mengevaluasi masalah di lapangan.

Diketahui dalam rilis BPS berjudul Kota Depok dalam Angka 2023, produksi belimbing pada 2022 adalah sebanyak 22.613 kuintal, turun dari produksi 2021 sebanyak 24.586 kuintal. Kepala DKP3 Kota Depok, Widyati Riyandani mengatakan, penurunan produksi 2022 sebenarnya tidak drastis.

“Kalau dibilang turun, ya tidak karena tahun 2019 di angka 13 ribu sekian,

kemudian turun jadi 9.000 pi terus naik jadi 24 ribu gitu kan. Dari 24 kemudian sekarang jadi 22 ribu. Jadi kalau saya melihat posisinya sebenarnya nggak terlalu turun drastis,” jelas Widyati di Jakarta, Rabu (1/3).

Dia mengaku akan mengevaluasi persoalan itu, seperti adanya kemungkinan masalahnya adalah terkait umur dari pohon yang sudah tua. “Ini menjadi evaluasi kami, apakah mungkin karena pohon-pohonnya sudah banyak yang tua sehingga harus diperbaharui, itu kan pendapat saya karena saya harus identifikasi juga totalitas seperti apa,” ujar Widyati.

Adapun terkait adanya dua kecamatan yang pada 2022 telah berhenti memproduksi belimbing, ia menyebut hal itu karena alih fungsi lahan. Seperti

Kecamatan Cinere yang saat ini sudah menjadi kawasan perkotaan.

“Kalau Cinere itu pasti enggak ada (produksi), karena sudah kota semua. Kalau Limo masih ada belimbingnya, sebetulnya. Kalau lihat posisinya, ini di luar data, sebetulnya yang selalu bisa diandalkan itu di Cimanggis ya Tugu, juga di Sawangan,” kata Widyati.

Menurut dia, DKP3 selama ini selalu mendorong produksi berbagai komoditas buah-buahan, terutama belimbing. Di antaranya, menghasilkan bibit berkualitas hingga soal pemasaran.

“Kami kan tetap dalam upaya untuk menghasilkan bibit yang berkualitas, kemudian untuk pemasarannya kami fasilitasi perbulatan atau pada event tertentu, seperti ada festival belimbing,” ujar Widyati. ● yan

MASYARAKAT KELUHAN BANYAK JALAN GELAP

Pemkot Depok Tambah 937 Titik PJU

DEPOK (IM) - Kepala Dinas Perhubungan (Kadishub) Kota, Depok Eko Herwiyanto akan menambah 937 titik Penerangan Jalan Umum (PJU) pada 2023. Penambahan lampu jalan ini bertujuan meningkatkan kenyamanan dan keamanan pengguna jalan, mereka akan menambah 937 titik Penerangan Jalan Umum (PJU) di 2023.

Eko menjelaskan penambahan PJU akan dilakukan di sejumlah ruas jalan di 11 kecamatan Kota Depok, khususnya yang belum ada penerangan, rawan kecelakaan dan tidak keajahtan.

“Kami prioritaskan di ruas-ruas jalan yang belum ada penerangan, sehingga pengendara merasa aman dan nyaman saat berkendara malam hari. Ini juga berdasarkan laporan atau keluhan dari masyarakat,” kata Eko di Depok, Rabu (1/3).

Mantan Sekretaris Dinas Pemuda, Olahraga, Budaya dan Pariwisata (Dispora) Kota Depok ini yakin pemasangan PJU di ruas jalan yang minim penerangan dapat meminimalisir tindak kejahatan di jalan. “Jika jalan-jalannya terang, pelaku tindak kejahatan akan berpikir dua kali sebelum bertindak,” kata Eko.

Penambahan PJU pada tahun ini lebih banyak daripada tahun sebelumnya. Pada 2022, Dishub memasang 700 PJU atau lampu jalan lebih di sejumlah titik.

“Alhamdulillah, tentu kami bersyukur ada penambahan PJU di ruas-ruas jalan di Depok untuk 2023 ini, bahkan lebih banyak dari 2022, kemarin kami ajukan

800 titik pemasangan baru, yang terealisasi sekitar 700-an,” ungkap Eko.

Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) PJU Dishub Kota Depok, Andri Ramdani mengatakan ada beberapa kendala saat penambahan PJU, seperti seperti gagal lelang, serta belum terpasangnya tiang PJU. Hal itu yang menyebabkan penambahan PJU pada 2022 tidak sampai 800 titik.

“Tapi kami sudah berkoordinasi dengan PLN untuk menumpang sementara di tiang listrik milik mereka. Kalau gagal lelang, juga ada kemungkinan, tapi kami tetap optimistis,” kata Andri.

Pada saat ini PJU di ruas jalan Kota Depok mencapai 11.428 titik, sedangkan di perumahan ada 4.147 titik. Total keseluruhan PJU di kota itu tercatat ada 15.575. Dia menambahkan, pemasangan lampu jalan dalam waktu dekat akan dilakukan di Jalan Boulevard Grand Depok City (GDC) setelah perbaikan dan direvitalisasi Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Kota Depok. “Semoga dalam waktu dekat sudah bisa dilakukan pemasangan di sana,” ucap Andri. ● yan

PENGUMUMAN
RENCANA PENGALIHAN SAHAM
PT. PESONA ANEKA GAS

Direksi PT. PESONA ANEKA GAS, berkedudukan di Jakarta Selatan, (“Perseroan”) dengan ini mengumumkan rencana pengalihan saham dalam Perseroan milik ANASTASYA ISLAMINA SENTOSA yang dilakukan oleh ANASTASYA ISLAMINA SENTOSA sebagai susunan pemegang saham Perseroan menjadi sebagai berikut:

1. ANASTASYA ISLAMINA sebanyak 74.250 saham
2. ANASTASYA ISLAMINA sebanyak 750 saham

Dengan adanya pengalihan saham tersebut tidak mengakibatkan perubahan status, hak dan kewajiban Karyawan Perseroan.

Pihak-pihak yang berkepentingan/keberatan atas pengalihan saham tersebut dapat menyampaikannya secara tertulis kepada:

PT. PESONA ANEKA GAS
d/a Gedung Raudhatul Laila Blok A2-2
Jalan Kuningan Barat Nomor 21,
Rukun Tetangga 003, Kelurahan Kuningan Barat,
Kecamatan Kuningan Barat,
Kecamatan Mampang Prapatan, Jakarta Selatan
d/a. Direksi.

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan dalam Pasal 127 Ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 2 Februari 2023
PT. PESONA ANEKA GAS
Direksi

PENGUMUMAN
Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT. GLOBAL ANUGRAH DWYA (Dalam Likuidasi) (“Perseroan”), berkedudukan di Jakarta Selatan, tanggal 3 Maret 2023 Nomor 1 yang dibuat di hadapan VIKRI YUSRI, SH, MKn, Notaris di Jakarta, telah diumumkan hal-hal sebagai berikut:

1. Menyetujui proses hasil akhir likuidasi seperti tertera dalam berita sihir likuidasi Perseroan yang telah diketahui seluruhnya oleh para Pemegang Saham.
2. Mengesahkan seluruh tindakan-tindakan Likuidator sebagaimana yang diuraikan oleh Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
3. Memberi kuasa kepada Likuidator untuk mengemukakan proses hasil akhir likuidasi dalam Tambahan Berita Negara Republik Indonesia dan dalam surat kabar harian berbahasa Indonesia.
4. Menyetujui pemberhentian Likuidator dan memberikan pembebasan dan pelunasan (*quit et discharge*) kepada Likuidator atas segala tindakan yang perlu dan tepat dilakukan sehubungan dengan pembebasan dan likuidasi Perseroan, berlaku efektif setelah dilakukannya hal-hal sebagaimana termuat dalam keputusan nomor 3 di atas.

Bagi para pihak yang keberatan atas keputusan tersebut, agar dalam waktu 60 (enam puluh) hari setelah pengumuman ini, harap menghubungi LIKUIDATOR dengan alamat yaitu:

BAKAR FIRMAN DAIFARA
d/a,
Gedung Raudhatul Laila 2, Blok A-1,
Jalan Kuningan Barat II No. 21, Rukun Tetangga
003, Rukun Warga 002, Kelurahan Kuningan Barat,
Kecamatan Mampang Prapatan, Jakarta Selatan

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 152 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 2 Maret 2023
Likuidator Perseroan

PENGUMUMAN
Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham Sirkuler PT. INTERKEMAS GRAVINDO PERKASA, tanggal 21 Februari 2023 No. 09, dibuat dihadapan MOHAMMAD TOBY, SH, MKn, Notaris di Kabupaten Bekasi, bahwa PT. INTERKEMAS GRAVINDO PERKASA, berkedudukan di Kabupaten Tangerang tersebut telah dibubarkan, kepada para kreditor dan debitur diminta mengadakan perhitungan kepada Direksi selaku likuidator perseroan dalam waktu 1 (satu) bulan sejak perseroan dibubarkan

Tangerang, 2 Maret 2023
PT. INTERKEMAS GRAVINDO
Dalam Likuidasi

PENGUMUMAN PEMBUBARAN PERSEROAN PT. JUSTUS KREASI INDONESIA DALAM LIKUIDASI

Berdasarkan pernyataan keputusan rapat umum pemegang saham luar biasa Perseroan Terbatas JUSTUS KREASI INDONESIA (selanjutnya disebut dengan “Perseroan”) yang dimuat kembali dalam akta nomor 24 tertanggal 10 Januari 2023, dibuat di hadapan MOHAMMAD REZKI S.H., M.Kn, notaris di Kabupaten Bandung, seluruh pemegang saham Perseroan memutuskan dan menyetujui:

1. Membubarkan dan melikuidasi Perseroan terhitung sejak tanggal 10 Januari 2023
2. Menunjuk Tuan HERALD FRIENDLY HUTASOIT dan Nona LOUISIANA APRIL F.S sebagai likuidator Perseroan.

Bagi para pihak yang berkepentingan memiliki tagihan terhadap Perseroan, dalam jangka waktu 60 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini, dapat segera menghubungi Likuidator tersebut di atas melalui nomor: 0878-8833-8785 atau ke alamat: Jalan Rancabentang Utara RT002/RW014 Kel. Cibeurum, Kec. Cimahi Selatan Kota Cimahi Jawa Barat dengan membawa dokumen tagihan asli dan lengkap

Demikian pengumuman ini disampaikan oleh likuidator Perseroan serta untuk memenuhi ketentuan pasal 147 dan 149 UUJ nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 2 Maret 2023
tdi likuidator
HERALD FRIENDLY HUTASOIT



TENGGAT WAKTU UNTUK PENGUNSI KORBAN KEBAKARAN PETOJO
Warga korban kebakaran berada di dalam tenda pengungsian di lokasi kebakaran di kawasan Petojo Selatan, Jakarta, Rabu (1/3). Pemda setempat memberikan tenggat waktu bagi korban kebakaran untuk pengungsi di tempat yang disediakan pemerintah hingga Rabu (1/3/2023), dan diharapkan agar korban dapat kembali ke kampung halamannya, mencari kontrakan lain atau menumpang di rumah kerabat.

FOTO: ANT

PENGUMUMAN
Dengan ini diumumkan bahwa setelah dilakukan penghitungan atas utang-utang PT. KREATIF BUDAYA NUSANTARA (dalam likuidasi) berkedudukan di Jakarta Pusat (“Perseroan”) oleh Likuidator Perseroan, maka tidak ada pembagian aset Perseroan oleh Likuidator karena tidak ada sisa aset yang akan dibagi kepada pemegang saham.

Bagi para pihak yang keberatan atas keputusan tersebut, agar dalam waktu 60 (enam puluh) hari setelah pengumuman ini, harap menghubungi LIKUIDATOR PERSEROAN, yaitu:

Ibu TUTI PUJIARTI
d/a,
Jl. Kayu Putih Kaweling 164 Bukit Nusa Indah
Serua, Ciputat, Tangerang Selatan, Banten.

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 2 Maret 2023
Likuidator Perseroan